



6 Pièces

140 m²

Réf. V0126PAG

3 675 000 €

Paris 6^{ème}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En plein cœur de Saint-Germain-des-Prés, dans un très bel immeuble de 1850 avec gardien, au 3ème étage par ascenseur, nous vous proposons un superbe appartement de 140.87m2 carrez avec un plan en étoile et un large balcon filant. Il se compose comme suit :- Une entrée- Un salon- Une salle à manger- Une cuisine séparée- Trois chambres- Deux salles d'eau- Deux toilettes séparés. Son adresse exceptionnelle, son balcon, ses volumes (3m de hauteur sous plafond), son plan modulable et son charme (parquet, cheminées, moulures) font de cet appartement un bien rare à la vente ! Une cave complète ce bien.

Here's the translated description of the apartment listing:---### Superb Apartment with Balcony in Saint-Germain-des-Prés**Location:** Saint-Germain-des-Prés, 6th Arrondissement, ParisIn the heart of Saint-Germain-des-Prés, in a beautiful 1850 building with a caretaker, we offer you a superb apartment of 140.87m² (Carrez law) on the 3rd floor with an elevator. The apartment features a star-shaped layout and a large continuous balcony.**It consists of:**- An entrance hall- A living room- A dining room- A separate kitchen- Three bedrooms- Two bathrooms- Two separate toiletsIts exceptional ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

